

Advierte el instituto de consecuencias si no se acatan sus resoluciones

FABIOLA MARTÍNEZ

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, llamó a los actores políticos a respetar las resoluciones del árbitro o atenerse a las consecuencias. Los instó a hacer precampaña con propuestas “de altura, de nivel”.

La víspera, la Comisión de Quejas y Denuncias del INE ordenó a Samuel García, precandidato presidencial único de Movimiento Ciudadano, conducirse con “prudencia discursiva”, pero en el acto de ayer volvió a criticar a sus adversarias no sólo con alusiones, sino con insultos.

La Comisión de Quejas señaló que García, gobernador de Nuevo León con licencia, emitió expresiones electorales, pero en precampaña sólo deben dirigir mensajes a militantes y no puntos a favor o en contra de contrincantes.

La consejera presidenta advirtió que los actos fuera de la norma tienen siempre consecuencias: “Hay que ser muy respetuosos del trabajo de la comisión. A veces podrás estar de acuerdo con la resolución, a veces no, pero lo primero es respetar el trabajo, porque lo están haciendo como marca el procedimiento y los reglamentos”. Al término de la sesión sabatina del consejo general, Taddei insistió a los involucrados en la precampaña que respeten las reglas y subrayó que ante los desacatos siempre hay consecuencias jurídicas.

Con sombrero de charro, mariachi, bailes y gritos de “Presidente, presidente” fue recibido ayer Samuel García en Guadalajara, Jalisco. Realizó una cabalgata con militantes y simpatizantes en Tlajomulco de Zúñiga, donde informó que “apenas arranca la campaña alegre”.

Acompañado de los precandidatos Pablo Lemus (a la gubernatura) y Gerardo Quirino (a la alcaldía de Tlajomulco), el emecista dijo en el lienzo charro Santa María: “En Tlajomulco, cuando empezamos la gira por occidente, no dudé ni un segundo

en empezar con botas a caballo en una cabalgata con mi compa Quirino, porque hay que mandar una señal a las señoras Claudia y Xóchitl. Desde Tlajomulco hay que recordarles un estilo y un dicho de rancho: caballo que alcanza gana, y les vamos a ganar”.

Con información de Javier Santos, corresponsal

